
 Vérin électrique Linak pour table de consultation et de chirurgie vétérinaire

- **Ensemble complet** : Comprend un vérin Linak, une plaque pédalier, une pédale et un transformateur, permettant l'adaptation à un ancien modèle de table.
- **Technologie de pointe** : Les vérins Linak convertissent la rotation d'un moteur à courant continu basse tension en un mouvement linéaire, assurant un déplacement fluide, sécurisé et propre.
- **Contrôle précis** : Le système garantit un contrôle précis du mouvement, que ce soit en compression ou en traction, pour un ajustement optimal de la table de consultation ou de chirurgie vétérinaire.
- **Solution sûre et fiable** : Les vérins Linak sont conçus pour offrir un mouvement stable et sécurisé, idéal pour les environnements vétérinaires où la précision est essentielle.
- **Adaptabilité** : Ce vérin est compatible avec une large gamme de tables vétérinaires, permettant de remplacer les anciens systèmes avec facilité.

 Linak Electric Actuator for Veterinary Examination and Surgery Tables: A high-tech solution for precise and smooth height adjustment of your veterinary tables.

- **Complete Set**: Includes a Linak actuator, a footboard plate, a pedal, and a transformer, allowing it to be adapted to an older model of table.
- **Advanced Technology**: Linak actuators convert the rotation of a low-voltage DC motor into linear motion, ensuring smooth, safe, and clean movement.
- **Precise Control**: The system ensures precise control of movement, whether in compression or tension, for optimal adjustment of the veterinary examination or surgery table.
- **Safe and Reliable Solution**: Linak actuators are designed to provide stable and secure movement, ideal for veterinary environments where precision is crucial.
- **Adaptability**: This actuator is compatible with a wide range of veterinary tables, making it easy to replace older systems.



Références	Désignation
AC-AC007003	Ensemble Vérin Linak avec transformateur et pédale